

## Von der Montags Demonstration zur Laurentius Gruppe

Geschrieben von: Laurentius

Dienstag, den 09. April 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. Mai 2014 um 11:31 Uhr

---

Am 1.10.2012 fand das **300. Treffen der Laurentius Gruppe** statt. Für die Laurentius Gruppe der Impuls, mit den Anliegen von Bürgern an die Öffentlichkeit zu gehen, bei denen Verwaltung und Politik ihrer Rolle im wahren Sinne des Wortes "nicht gerecht" werden.

**."PUBLICITE, SAUVEGARDE DU PEUPLE !"**  
**"Öffentlichkeit ist der beste Schutz fürs Volk !"**

Der Ausspruch des früheren Bürgermeisters von Verviers, Pierre David, hängt noch heute über dem Eingangsportal des Rathauses von Verviers, Belgien. Er galt bereits für den Verein der Freunde des Sandhäuschens e.V. und soll als Leitspruch im Sinne von Glasnost für Aachen und Laurensberg für künftige Aktionen weiterhin gelten.

Resultierend aus dem Widerstand, zunächst von Laurensberger Bürgern mit ihren Montagsdemonstrationen, später einem ortsteilübergreifendem Widerstand Aachener Bürger, entstand gegen den Abriss des Sandhäuschens, der Bürger- und Kulturverein Verein "Freunde des Sandhäuschens e.V., in Aachen Laurensberg.

Es sei an den ‚Fall‘ Sandhäuschen erinnert, hier wurde Macht vor Recht und Bürgerwille gesetzt:

■ Der rechtswidrige Abriß des Sandhäuschens (Gemeindezentrum und Kindergarten) geschah ohne Not!

■ **Schriftliche Bekundungen von 58 Vereinen wurden seitens der Verwaltung und Politik einfach ignoriert!**

■ die Abrißkosten waren fast so hoch wie die geforderte Renovierung!

■ Ein solides Begegnungszentrum und Kindergarten im Wert von 2 Mio € wurden rechtswidrig gegen den Bürgerwillen zerstört!

■ Die Stadt ist zu einem Neubau verpflichtet, damit in Laurensberg weiterhin Gemeinschaft stattfinden kann! Die Stadt schikaniert die Bürger!

■ Die Verwaltung plant, die Bürger und Vereine mit einem Mehrzweckraum von 50 qm

## Von der Montags Demonstration zur Laurentius Gruppe

Geschrieben von: Laurentius

Dienstag, den 09. April 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. Mai 2014 um 11:31 Uhr

---

abzuspeisen (Käfighaltung?)

■  
Im fünften Jahr schon gibt es keinen Kindergarten mehr!

■  
Das bisherige Begegnungszentrum und der Kindergarten wurden ersatzlos abgerissen.

■  
Laurensberg ist der größte nach Aachen eingemeindete Ort 'ohne' einen ausreichend großen Saal.

■  
Das abgerissene Sandhäuschen ist überwiegend aus Ersparnissen der ehemaligen Gemeinde Laurensberg, also der hiesigen Bürger gebaut worden.

Das Sandhäuschen wurde mit großen Hoffnungen für das Gemeinwesen von Laurensberg in den Jahren 1974/75 grundsolide aufgebaut, und hat viele Jahre gut funktioniert. Eine politische Mehrheit in Form von SPD und Grünen an der Macht, haben es abreißen lassen, um Kasse zu machen.

Innerhalb von drei Monaten, Oktober bis Dezember 2008, wurde das traditionsreiche Gebäude rücksichtslos zerstört.

**Macht wurde vor Recht gestellt und völlig unsinnig riesige Steuermittel verschwendet.**

Bis heute leiden die Laurensberger über die negativen Folgen des Abrisses der Kultur- und Gemeinschaftsanlage Sandhäuschen, die auch einen funktionierenden Kindergarten einschloss.

Mit dem Abriß des Sandhäuschens löste sich ca. 1 1/2 Jahre später, am 16.04.2010 auch der Verein der Freunde des Sandhäuschens e.V. auf, dessen Hauptanliegen die Bewahrung und Belebung des Sandhäuschens war. Doch viele Verbindungen der Menschen untereinander blieben bis heute, denn der Amtsschimmel wiehert noch immer und die hiesige Politik, ist die Politik einer Parteien Demokratie, nicht einer Bürger Demokratie.

Solang dies so ist, das Primat der Bürger und Menschen sträflich mißachtet wird, soll obiger Leitspruch gelten, denn die Aachener wollen

**"Demokratie durchs Volk!"**

## Von der Montags Demonstration zur Laurentius Gruppe

Geschrieben von: Laurentius

Dienstag, den 09. April 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 13. Mai 2014 um 11:31 Uhr

---

und 'kein' Primat der Verwaltung über die Politik oder eine Parteien-Demokratie fürs Volk." In Aachen. wie in der Geschichte, zeigt sich, das überall dort wo Macht vor Recht und Bürgerwillen gesetzt wird, sich Widerstand formiert.